



# 広報 のむら

野村地区まちづくり協議会 龜山市野村三丁目 10-9

TEL82-1449 ☎ nomura1449@za.ztv.ne.jp

<https://nonura1449.xsrv.jp/> 広報のむら 154号



## 地域環境部 ホタル観賞会

初夏の風物詩「ホタル観賞会」今年は6月1日を開催されました。皆さん気が持ちはよくホタルを観られるよう、地域環境部員が事前に観察場所の整備を実施しました。

鑑賞会当日は地域の人達、市内外の人達、約250名の方が参加。スタッフの案内と見守りの中、何事もなく「ホタルの乱舞」を楽しみました。

亀山市の広報表紙にもなり、ホタル名所となった「野村のホタル」今後も継続して竜川のホタルが住みやすい環境維持に取り組んでいきましょう。



## 体育部 グラウンドゴルフ大会

地域住民の交流と親睦を深めるために、6月29日（土）グランドゴルフ大会を亀山市芝生公園で開催しました。会長の挨拶に始まり、来賓の方々から祝辞を頂き、前回優勝者の増村邦夫さんより優勝のトロフィーの返還がありました。

今大会は例年より早い開催になり、雨も心配していましたが快晴、気温がどんどん上る中、60名が参加しました。試合はA、B各6チームに分かれ、2ゲームの熱戦を繰り広げ、ホールインワンもたくさん出てハイレベルな戦いとなりました。

総合優勝は金木成輔さん、女性の優勝者は奥村美代子さん。各賞を手渡し、ケガや棄権もなく無事終了しました。参加者の皆様、大変お疲れ様でした。また今回参加されなかった方も、次回の大会にはぜひご参加お待ちしております。ご夫婦での参加も大歓迎です。最後になりましたが、開催関係者の方々ご協力ありがとうございました。



総合優勝 金木成輔さん 女性優勝 奥村美代子さん



# 教育文化部

# 夏まつり



今年の夏も暑い日が続きました。そんな暑い夏の夕暮れのひとときを皆で楽しもうと 8月3日(土)、夏まつりを開催しました。

午後 5 時 30 分から子ども向け縁日が始まるなど、スーパー ボールすくいや輪なげなどのゲームにはたくさんの子どもたちが集まりました。かき氷のコーナーにも長蛇の列ができ、昨年に引き続き大変好評となりました。

ステージでは、ゲストの TMB THE 45 ORCHESTRA さんの演奏があり、夏にふさわしい心地よいサウンドが会場内に響くとまつりのボルテージは最高潮に達し、その余韻のまま参加者全員総踊りへ。定番の「灯おどり」ではぼんぼりを持ったたくさんの人の輪が会場いっぱいに広がりました。

定番の野村花火のあと、大抽選会は、大人も子どもも大いに盛り上がり、思い出に残る楽しい夏の一夜となりました。

この催しに協賛をいただきました地元企業様をはじめ、猛暑の中、まつりの運営にご協力をいただきました野村地区まちづくり協議会各部の皆様方にお礼を申し上げます。



協賛企業様(順不同)

アンティーク森  
伊東医院  
（株）ウイリング  
川口整形外科  
亀山斎奉閣  
きくや葬祭  
キッチンひなた  
（有）サクラギ建設  
鈴鹿スチール（株）  
豊田クリニック  
菜の花動物病院  
平川商店  
ファミリーマート  
（有）森水道  
焼肉 長治郎  
コ・ビアン／さくらいろ  
竹尾光生様(竹屋)  
わこ美容室  
（有）森水道  
焼肉 長治郎  
コ・ビアン／さくらいろ  
竹尾光生様(竹屋)  
わこ美容室

ありがとうございました



三世代で!  
夏休みラジオ  
体操

三地区、暑い中大勢の参加がありました



## ちょこボラアンケート結果報告 【支え合う地域社会を目指して】

令和6年1月「ちょこボラアンケート」をお願いしました。地域の皆さんお元気で、またちょっとした困りごとは隣近所で助け合う素晴らしい習慣が根付いており、生活の不便も感じることなく過ごされているような結果でした。

その中で、「ちょこボラ」が出来たら ゼひお願いしたいと記入されたのは2人、一方「ちょこボラ」に協力してもいいよと記入して頂いた人が11人・・色々な技術特技、趣味を生かしたお手伝いに手を上げて頂きました・・ありがとうございます。

今回のアンケート結果を踏まえ「ちょこボラ」活動発足については、当地区では時期早々と判断し、今後は「おしゃべりカフェ」や「いきいきサロン」で支え合う活動を継続していきます。

(令和6年7月6日、まちづくり協議会役員会に於いて決定)

協力してもいいよと手を挙げて頂いた皆さんには、データはまち協が責任をもって管理し、まち協事業の中でお願いする事案が発生した場合は、ご協力宜しくお願ひいたします。

隣近所で助け合うことが難しくなったその時には皆さんで、再度議論して「支え合う地域社会」を築いていきましょう。

令和6年9月25日

野村地区まちづくり協議会 会長 奥村 彰  
ちょこボラ導入検討委員会

## 健康福祉部 いきいきサロン

厳しかった夏、いかが過ごされましたでしょうか。今年度のいきいきサロンも順調に開催しております。スクエアステップ体験や、マンドリン鑑賞は特に人気でした。はり絵でひょうたんつくりを楽しみ(コミュニティの集会室に皆さん的作品と笑顔が展示されています。ぜひご覧ください。) ラジオ体操、夏まつりにと参加をしてまいりました。他にも毎月第2木曜には、おしゃべりカフェを開催しており、大勢の方々が参加してお友達とのおしゃべりに花を咲かせております。スタッフの入れるコーヒーは格別ですよ！これからもいろいろ行事があります。詳細回覧を見てくださいね。ご参加お待ちしております。



## 健康福祉部

### びよびよサロン

プールバッグを手に嬉しそうにやって来た子どもたち。太陽もサンサンと照り水遊びには最高の日になりましたが、残念ながら世間ではコロナに加え、手足口病も流行りだしたことから急遽中止となりました。

しかし、部屋の中では、水遊びが出来なかった事を忘れたかのように子どもたちは、跳んだり走り回ったり、時のたつのも忘れて、歓声をあげながら遊んでいました。体いっぱい動かした後は静かに座ってお話を聞き、「あー楽しかった！」と言う声にスタッフ一同胸を撫で下ろしました。

来年の夏は水遊び、できるといいな…



### 今後の行事予定

- 10月20日(日) 運動会
- 11月3日(日) 文化祭
- 11月4日(祝) 10周年記念イベント
- 11月30日～12月25日イルミネーション点灯
- 12月7日(土) 農芸祭・寄せ植え教室



詳しい内容は、決まり次第随時回覧とまち協ホームページ等にてお知らせ致します。地域の方どなたでも参加できます。お待ちしております。

毎月第2木曜日 9:30～11:30  
地域の方どなたでも おしゃべりカフェ  
毎月第3土曜日 9:30～11:30  
幼児向け びよびよサロン  
毎月第4木曜日 13:30～15:00  
高齢者向け いきいきサロン

10月19日(土)9:00～12:00

亀山市総合防災訓練

に参加しましょう

場所：西野運動公園

